

André Dessoude, l'expert du Dakar



Sur le plateau de Tendance Ouest, avec Thibault Deslandes, journaliste.

Lundi 26 décembre, le team-manager saint-lois André Dessoude a fait étape dans les studios de Tendance Ouest, sur les bords de Vire. Au micro de Thibault Deslandes, pour l'émission Tendance Sports, il a évoqué ses 30 ans de

participation au Dakar. 24 heures après, il prenait l'avion pour l'Amérique du Sud. La mythique course de rallye-raid a quitté le continent africain pour les confins de l'Argentine. Mais le programme des aventuriers du sable fait toujours

rêver les amoureux de sports mécaniques. Et l'équipe Dessoude a plus que jamais la motivation et des atouts sérieux pour jouer les trouble-fête.

Lire dans le Cahier Sport et dans le Cahier 1, page 10.